

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Reprise

Le Conseil municipal s'est accordé une courte pause estivale et a repris ses travaux le lundi 7 août. Aucun problème notable n'a émaillé les vacances d'été. Les meilleurs vœux pour la reprise sont adressés à toute la population. Un appel est bien entendu lancé en vue de la reprise de l'école : prudence sur les routes avec les jeunes enfants qui commenceront leur scolarité !

Représentation

Une délégation du Conseil municipal se rendra le vendredi 8 septembre à l'inauguration officielle du bâtiment de la Couronne à Sonceboz, siège de la Fondation Grand Chasseral et nouvelle porte d'entrée du Jura bernois.

Conception régionale du climat

Le Conseil municipal s'est penché sur la conception régionale du climat préparée par l'association Jura bernois.Bienne (Jb.B). Il s'agit d'un concept global qui traite la mobilité, la biodiversité, l'énergie et la gouvernance. Des fiches spécifiques concernent les communes. Concernant Cortébert, des observations critiques ont été émises sur certaines des propositions concrètes qui ont été formulées. Des contradictions ont notamment été relevées entre l'aménagement du territoire qui prescrit une densification du milieu bâti et une exigence de réserver des zones vertes avec notamment des arbres. Considérant que Cortébert est un petit village dont l'essentiel du territoire communal est agricole et forestier, ce genre de conceptions paraissent peu significatives. Des remarques de fond ont aussi été formulées quant au développement massif des panneaux photovoltaïques qui est proposé, qui pose d'évidentes questions de gestion du réseau électrique au-delà d'une certaine proportion (intermittence, renforcement des lignes et transformateurs, effacement d'autres productions lors de pics de production solaire).

Cinéma plein air

Pour rappel, le cinéma itinérant du Centre d'animation jeunesse passera par Cortébert le mardi 15 août prochain, avec un film Harry Potter. Le bar sera ouvert dès 20h15 et le film sera projeté vers 21h15 sur la Place de sport devant l'école. Attention, il faut prendre sa chaise avec soi pour la projection en plein air et aussi un verre ou un gobelet pour les boissons !